La région du centre (Jalisco, Colima, Michoacán, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Mexico, Tlaxcala et Puebla) contribue dans une proportion de 43 p. 100 à la production agricole du pays. Le régime foncier collectif (les "ejidos") domine ce secteur; les lots, généralement petits, ont une superficie ne dépassant pas 20 hectares. Cette région, qui comprend la zone de Bajió très fertile et de plus en plus irriguée, est la plus étendue. C'est là également qu'est concentrée plus de la moitié de la main-d'oeuvre agricole du Mexique. Comme elle jouit d'un climat tempéré, de terres fertiles et de pluies abondantes, elle se prête davantage à la culture sèche qu'à la culture irriguée. Cette région est le deuxième plus gros consommateur de machinerie et d'outillage agricoles du pays (surtout de taille moyenne à petite). Parmi les principaux produits cultivés dans cette région, citons le maïs, le sorgho, les haricots, le blé, l'orge, le café, la canne à sucre, les fruits et légumes comme le brocoli, le chou-fleur, les pois verts, l'avocat, l'orange, la lime, la banane, la mangue et la pomme de terre.

Les régions du golfe (Veracruz), du sud-ouest (Guerrero, Oaxaca, Chiapas) et de la péninsule (Tabasco, Campeche, Yucatán, Quintana Roo) jouissent d'un climat tropical humide et pluvieux. On y trouve de nombreux "ejidos" où l'on pratique la culture sèche, ainsi que de petites parcelles de terre privées. La majorité des habitants de ces régions travaillent la terre et consomment les produits de leurs récoltes plutôt que de les commercialiser. Bien que l'agriculture offre un bon potentiel, elle y est mal développée, sauf dans l'état de Veracruz où les cultures sont très diversifiées. La topographie est très variée : escarpements, pentes érodées, forêts tropicales et jungles. On y cultive le maïs et les haricots, mais aussi le coton, le café, le riz, la canne à sucre, le cacao, la pite et les fruits tropicaux.

Voici la liste des principaux produits cultivés au Mexique entre 1986 et 1989 :